

PUBLIK

Bukber Pemuda Pancasila Se Kecamatan Kemang Hadirkan Solusi Kemajuan

Suferi - BOGOR.PUBLIK.CO.ID

Apr 17, 2023 - 22:47



Dok. Jajaran Pemuda Pancasila Se Kecamatan Kemang dalam kegiatan buka puasa bersama, (17/04/23).

BOGOR- Pengurus Anak Cabang (PAC) Kemang dan Jajaran Anak Ranting Pemuda Pancasila (PP) se Kecamatan Kemang menggelar buka puasa bersama (bukber) di RM Bebek Gimbo Jl. Raya Jampang, Kecamatan Kemang, Kabupaten Bogor. Pada Senin (17/04/23).

Rangkaian kegiatan yang dibalut dengan tausiyah ramadhan dan pemaparan konsep ekonomi itu, menyakinkan PAC Pemuda Pancasila se Kecamatan Kemang menjadi OKP yang bisa berguna untuk kemajuan daerahnya.

Dalam kegiatan itu, Ketua PAC Kemang Asep Mulyadi ~ Asep Tagor sapaan akrabnya, memberikan pembakelaan kepada jajarannya. Menurutnya, Pemuda Pancasila Kemang harus menjadi garda terdepan dalam menjaga kondusifitas wilayah. Disamping itu, ia juga menyampaikan konsep ekonomi yang akan digaungkan untuk kelangsungan organisasi dan personil PP kedepan.

" Sering saya disampaikan bagaimana Pemuda Pancasila tidak hanya sekedar pakai seragam dan hanya ikutan ikutan saja. Tetapi saya berharap Kader PP Kemang menjadi pemuda nasional", ujar Asep Mulyadi, saat di wawancara.

Calon Ketua Pemuda Pancasila Kabupaten Bogor itu, dengan tegas menyampaikan konsep sistem ekonomi berbasis tradisional maupun teknologi akan disiapkan. Namun dirinya juga menekankan pentingnya peningkatan kualitas sumber daya manusia (SDM) yang ada ditubuh Pemuda Pancasila.

" yang paling utama kami akan gembelng pelatihan untuk meningkat kualitas SDM yang ada di Pemuda Pancasila se Kecamatan Kemang, setelah itu baru kita padukan dengan konsep yang sudah dibuat", tegasnya.

Asep Tagor berharap, Anggota PP se Kecamatan Kemang menjadi pelaku utama baik dalam bidang pertanian, perikanan dan Industri maupun maju dalam kancah politik.

" Saya berharap Pemuda Pancasila menjadi kader nasional kader bangsa. Bukan menjadi penonton tetapi menjadi pelaku bisnis disemua sektor, dalam kancah politik anggota PP harus menduduki posisi startegis baik legislatif maupun eksekutif", ungkapanya.

Tokoh Asli Bogor itu berharap anggota rating menjadi aset pemerintah Desa. Dimana Anggota PP tingkat ranting bisa berdialog dan memberikan kontribusi pemikiran terhadap Pemerintah Desa.

" Itu menjadi cacatan khusus bagi jajaran rating agar bisa berkolaborasi dengan Pemerintah Desa", harapnya.

Ditempat yang sama Wakil Ketua Bidang UMKM Pemuda Pancasila Didi kustijo memaparkan beberapa konsep bisnis yang harus dibangun Pemuda Pancasila.

Pemuda yang dilahirkan dari dunia profesional itu, terus menekan program ekonomi yang harus di bangun disemua sektor.

" Saya terus mendoktrin teman teman PP untuk membuka manset kewirausahaan, bahwa kita adalah penggerak usaha. Itu yang selalu saya sampaikan. Maka dari itu unit-unit usaha harus dibangun di wilayah Kecamatan Kemang Kabupaten Bogor", pungkasnya. ***